

DEL EDITOR

Mientras la Iglesia se prepara para el futuro, existe una necesidad apremiante de equipar a la próxima generación con la palabra de Dios sin diluir. Nos centraremos en los fundamentos de la fe cristiana y en las enseñanzas sólidas que nutren a nuestros jóvenes para que alcancen la madurez espiritual en Cristo.

En un mundo en el que el cristianismo secular está en auge en Occidente y el sincretismo prevalece en el Sur global, Dios está buscando a aquellos que le defiendan y rompan el barbecho de la Iglesia. La atención de Dios se centra actualmente en los jóvenes, y les llama a levantarse y ocupar su lugar en la batalla por el futuro de la Iglesia.

Satanás, sin embargo, está luchando ferozmente para ocupar sus mentes con cosas que carecen de valor eterno. Pero Dios quiere equipar a los jóvenes con la sana doctrina y capacitarlos para romper la fortaleza del secularismo y el sincretismo que ha echado raíces en muchas asambleas. Como en los días de Isaías, Dios pregunta: "¿A quién debo enviar, quién irá por nosotros?". Es hora de que los jóvenes se levanten y tomen el relevo de las generaciones mayores.

Profeta Toyin Oluwibe.

ENCONTRANDO TU IDENTIDAD EN CRISTO.

En nuestro viaje por la vida, nos enfrentamos a la tarea crucial de descubrir nuestra verdadera identidad. Muchos jóvenes luchan con esta búsqueda, a menudo buscando respuestas en fuentes temporales y poco fiables como los logros personales, los signos astrológicos, el estado mental y los ingresos.

Sin embargo, construir tu identidad sobre estos parámetros efímeros puede llevarte a una vida llena de crisis y confusión.

En cambio, encontrar tu identidad en Cristo ofrece una base que es consistente e inmutable. Este viaje comienza con la comprensión de quién eres en Él y Su propósito para tu vida. Descubrir tu identidad en Cristo no significa perder tu verdadero yo, sino convertirte en tu auténtico yo en Él. Exploremos algunas revelaciones de tu identidad en Cristo:



- Eres hijo de Dios. Juan 1:12, Proverbios 22:6, Gálatas 3:26. Efesios 6:4
- El Espíritu de Dios vive en ti. Romanos 8:9, 1Corintios 6:19.
- Fuiste creado con un propósito. Proverbios 16:4, 1Pedro 2:9, Hechos 13:36.
- Eres ciudadano del cielo. Filipenses 3:20-21, Colosenses 1:12-13, Juan 17:14-16.
- Eres la obra maestra de Dios, llamada a revelar la vida de Cristo a un mundo atribulado. Efesios 2:10

Abrazar este conocimiento te animará a adoptar Sus valores, informando tus decisiones diarias y apartándote de aquellos que luchan con crisis de identidad. Si no ha recibido a Cristo como su Señor y Salvador, puede tomar esa decisión hoy mismo. Elimine la carga de la crisis de identidad y descubra su verdadero yo en Él.

PODER DEL ALTÍSIMO

LLAVES QUE ABREN EL PODER ESPIRITUAL

PRIMERA LLAVE:

COMENZAR CON LA RESPIRACION ESPIRITUAL.

Las llaves que abren la puerta del poder espiritual y el empoderamiento continuo no ha cambiado. El mismo principio que Dios revelo a los Israelitas en el Antiguo Testamento, sigue siendo el mismo principio que Dios esta revelando al cuerpo de Cristo hoy. El poder espiritual y el empoderamiento continuo comienzan con la "respiración espiritual" que significa exhalar lo impuro como se analiza en Gálatas 5:19-21 e inhalar los valores puros revelados en Gálatas 5:22-26.



Esta es la voluntad de Dios para todos Sus hijos. Usted no puede superar sus pecados personales por su lucha personal o principios. Todo lo que Dios necesita de nosotros, es la voluntad de nuestro corazón para eliminar nuestros pecados y nuestra cooperación con la mano moldeadora del Espíritu Santo.

SEGUNDA CLAVE:

DESEO DE SER DIRIGIDO POR EL ESPIRITU SANTO.

El deseo del poder de Dios es bueno, pero la mayoría de las veces, nuestro enfoque al buscar el poder de Dios es erróneo.

Hay algunas practicas erroneas entre los Cristianos tales como apresurarse tras hombres populares de Dios para obtener la uncion, involucrarse en muchos dias de ayuno y oracion sin la guia del Espiritu Santo, moverse de una montaña a otra con la creencia erronea de que el poder y los Pactos en esas montañas de oracion pueden ser aprovechados.

Mientras muchas personas buscan lo que pueden hacer para obtener el poder de Dios por todos los medios, nuestro padre celestial que no puede ser engañado busca lo que El puede hacer en nosotros.

El viaje del poder espiritual comienza con la transformación interior y la presencia interior del Espíritu Santo.

Tu deseo de seguir la guia de Dios a traves de Su espiritu morando en ti (que normalmente viene en forma de asignaciones espirituales) por tiempo, es lo que garantiza el crecimiento continuo del poder espiritual.

TERCERA CLAVE

PERMANECE EN LA PALABRA DE DIOS Y SE SENSIBLE.

El Salmista dice que he escondido tus palabras en mi corazón, para no pecar contra ti. Cuando permaneces en las palabras de Dios, el poder maligno de este mundo y los pecados no pueden drenar tu vida espiritual.

CURACIÓN Y MILAGRO

¿Ha sido atado por yugos de enfermedades y dolencias que los hombres del mundo creen que es "Incurable" Puede enviar una carta a info@worldlifebiblechurch.org para la verificación de su reclamo, antes de que le conecte con el Pastor Principal.

La distancia no es una barrera para la curación divina y Milagros de Jesucristo.

POR EL PROFETA TOYIN OLUWIBE

